

## 卒所式に向けて① 練習スタート!

7日(月)の出来事。いよいよこの日から『卒所式』に向けての練習がスタート! 今回の卒所式では、総勢『50名』を越えるメンバー(1~5年)が参加してくれることに……!

まずは、指導員から『卒所式』で披露する『明日への扉』AMIの『く』をメンバーたちに伝えると『これは自信あるで!』『去年、歌ったけど……覚えとるかな?』と大元メンバー。初めてのメンバーもいたため、さっそく、一度聞いてみることに……!

すると『ああくなんが聞いたことある〜!』とつぶやくメンバーもいれば『覚えたら歌えると思う〜!』と教えてくれたのは藤澤あいかちゃん(1年)。

初練習にもかかわらずさっそく歌詞を見ながら口ずさむ姿がありました♡

また、4~5年生の希望者で『卒所式実行委員会』を作り、今後の卒所式に向けての準備について話し合いを行いました。

『はやく歌を覚えなさいと……』『毎年、2曲だから……そっちのほうに6年生のみんなも喜ぶんじゃない?』などと話し合う姿がありました。

全ては卒所する6年生メンバーに喜んでもらうために……大元ホームの今後に乞うご期待!

## 今年最後の 百人一首大会!

7日(月)の出来事。この日は、以前から6年生メンバーが企画してくれていた『百人一首大会』を第二ホームで開催しました!

第一ホームからも『2チーム』が参加してくれ、計7チームでのトーナメント戦がスタート!『これはそっちの陣地にあるよ!』よく探してみても!』と参加者全員が百人一首の楽しさを体験してもらるように声をかけ、サポートしていたのは山内りおちゃん(6年)。

また、この日のために時間を見つけて練習を続けていた松本かずはちゃん(2年)。「覚えたれは絶対取る!」とかなりの集中力を発揮し、たくさんの札を取っていました。

そして……大会結果は圧倒的な強さを見せた6年生の飯尾おとほちゃん・りおちゃんチームの優勝!

惜しくも負けてしまったチームも『次やるときはもうちょっと覚えてからやりたい!』と百人一首の楽しさを感じている様子でした!

6年生メンバーが楽しさを教えてくれた『百人一首』。今回の大会をキッカケにこれからAMIでずっと続けていきたいと思えます!

## 1年生だけの 下校スタート!

7日(月)から『1年生メンバーだけでの下校』がスタート!

4日(金)『来週から自分たちで帰れるっ!』と1年生メンバー。「みんな!自分たちで帰ってくるのは嬉しいと思うけど……くれぐれもルールを守って帰ってきてね!』と指導員から伝えていました。

そして、いよいよ下校時間となり、数名の指導員も下校道中のポイントに立ち……準備完了!

さっそく『ただいまあく〜!』と帰ってきたのは、大西りょうた君・飯尾しゅうすけ君・東ゆずなちゃんの3人。「3つのルール」を守って無事に帰ってきてくれました!

また、続々と他のメンバーも下校してくる姿があり、校門では『みんなと一緒に帰ろう!』とお互いに声をかけるなど……1年生メンバーの中でルールを意識してくれる様子が見えてきました!

AMIに到着し、指導員から『みんな無事に帰ってくるのができてよかった!』と声をかけると『ルールをちゃんと守って帰れたよ〜!』と教えてくれた1年生メンバーでした。

※3月中は下校道中に指導員が立ち、1年生の下校の様子を見守ります。何かありましたら、ご連絡ください。

## 令和4年 入所説明会



5日(土)「令和4年 入所説明会」を開催しました。また、新1年生の子どもたちは「かまぼこ板落とし」に初挑戦！  
今から新1年生がやってくるのが楽しみです♡

## 生活の様子



みんな  
一緒に帰ろう！

お返しの準備を  
しています！



## 百人一首大会の様子



優勝したのは、おとはちゃん&りおちゃんチーム！おめでとう！どのチームも真剣に取り組んでいました！

## AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebook でお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらから facebook にもアクセスできます。)

## お知らせ

●春休みの出欠票の締め切りが14日(月)となっています。提出がまだの方は締切日までに提出していただきますよう、お願いいたします。また、予定が変更する場合は各ホームのスタッフまでお知らせください。

●23日(水)で小学校の給食が終了いたします。24・25日はお弁当の準備をお願いいたします。気温も高くなってきているため、傷まない工夫をしていただきますと助かります。保護者の皆さま、どうぞよろしくお願いいたします。